

Desodorante Corporal

xanax
ESSENCE

En la última década ingredientes químicos como las sales de aluminio utilizadas en los desodorantes, han estado en el punto de mira por su relación con enfermedades crónicas. Mantenerse fresco a cualquier hora del día y de manera natural es algo que muchos buscan, un desodorante que sea natural, seguro y eficaz es la nueva tendencia, a base de los mejores ingredientes naturales y que sean tan eficiente a la hora de controlar la sudoración como muchos otros.

En este desodorante, lo principal son los ingredientes que lo componen, es un desodorante en crema natural 100% seguro que estará libre de sales de aluminio, parabenos, perfumes sintéticos y otras muchas sustancias dañinas para nuestro organismo. Dentro de sus ingredientes están: Bicarbonato de sodio, el almidón de maíz y el óxido de zinc se combinan para combatir el mal olor. Manteca de karité y el aceite de coco, los cuales nutren tu piel, para que puedas mantener el olor alejado mientras tratas tus axilas con cuidado.

Miel de abeja ayuda a hidratar la piel y funciona como antimicrobiano. Aceites esenciales naturales de lavanda y tea tree con propiedades antimicrobianas, que previenen los olores corporales desagradables sin bloquear la transpiración, por lo que no bloquea los poros.

¿Cómo funciona? Es un desodorante sólido en tarro como una crema con textura más densa casi sólida, para aplicarlo sólo tienes que deslizar los dedos en el frasco, tomar un poco de producto, la mayoría de las personas solo necesitan una cantidad del tamaño de un guisante para una protección de hasta 24 horas, se extiende sobre las axilas, se absorbe rápidamente y deja la piel muy suave, además existen otros usos, puedes utilizarlo para eliminar el mal olor de la sudoración en otras zonas del cuerpo como ingles, escote o los pies.

Desodorante corporal xanax essence está hecho de ingredientes completamente naturales, libre de conservantes, colorantes, perfumes sintéticos ni sustancias de origen petroquímico, por lo que puede usarlo con la frecuencia que necesite sin preocuparse por las toxinas.



Bote con 70 g de crema.

BENEFICIOS DE LA FÓRMULA

- Como es libre de aluminio, no mancha la ropa.
- No tapa los poros de la piel, permitiendo la sudoración natural del cuerpo.
- Elimina el mal olor.
- Blanquea la axila.
- Puede ser utilizado por toda la familia. Hidratan y nutren la piel más que ningún otro desodorante, gracias a su contenido es mayormente formulado con aceite y manteca naturales.
- No resecan la piel.
- Absorben el sudor proporcionando un efecto secante.
- Duran mucho más que un desodorante roll-on o en Spray.

Ingredientes: Aceite de coco, Fécula de almidón de maíz, Bicarbonato de sodio, Cera de abeja, Manteca karite, Óxido de zinc, Aceite esencial de lavanda y Aceite esencial de arbol de té.

Instrucciones de uso:

Con los dedos o una palita aplique en las axilas.

Precauciones:

No aplicar sobre piel irritada o lastimada. Descontinuar su uso en caso de presentarse irritación, enrojecimiento o alguna molestia. No se deje alcance de los niños.